



2015.3.5

No. 254

MONTHLY

れんごう



<http://www.rengo-hokkaido.gr.jp>

発行

日本労働組合総連合会 北海道連合会

発行責任者

出村良平

〒060-8616 札幌市中央区北4条西12丁目 はくろビル6F TEL (011) 210-0050 center@rengo-hokkaido.gr.jp

連合北海道 佐藤のりゆき氏の推薦決定!

連合北海道は、2月24日、第59回地方委員会を開催し、今春実施される北海道知事選挙の候補予定者として、「佐藤のりゆき」さんの推薦を決定した。

連合北海道工藤会長は、冒頭、候補選考が遅れたことのお詫びと選考経過の報告を行い、「残された期間は短いですが、組織の総力を挙げて必勝を期する」と挨拶した。

その後、出村事務局長より、「佐藤のりゆき」さんの推薦を含む知事選挙の取り組み方針が提起された。

会場からは、4つの産別・地協から選考の遅れに対する意見や今後の取り組み方法への要請が出されたが、全員、今日以降、戦いに全力を挙げることが述べられ、「佐藤のりゆき」さんの推薦が確認された。

これを受け、工藤会長から佐藤氏に推薦状が交付され、佐藤氏が「この5-6年の北海道に不安を感じてきた。疲弊感・停滞感、前に進んでいない印象である。20年後、30年後豊かな人生を送れないのではと危惧する」「この10数年の北海道は、主語が『国』となっていたが、これからは『北海道』を主語に変えねばならない。



決して国の出先ではなく、北海道のみならず北海道の自治を行う事が北海道の生きる道である。皆さんと一緒に北海道を前に動かしていきたい」と決意を述べた。

最後に、統一自治体選挙の勝利を期して、団結がんばろうを三唱して地方委員会を終えた。

知事候補予定者も決まり、これから統一自治体選挙闘争が本格化していくが、全組合員・家族・OB一丸となって、選挙闘争に臨んで行く。

佐藤のりゆき 私の決意



私は、北海道で生まれて北海道で育ち、長い間北海道でアナウンサー・キャスターの仕事をしてきました。そして、いつかはこの北海道に骨を埋めます。そんな私がこの10年間北海道を見つめてきて感じる事は、北海道を船に例えると、「北海道丸」は大海の真ん中で前に進んでいないということです。やがて泥舟となり、沈没してしまうという危機感を感じています。

今、この北海道で頑張っている若者達と子ども達は、やがてこの北海道で豊かに生きられるのか?と大変不安になります。なぜ、北海道はこんな状態なのか?それはこれまでの10年間、北海道のリーダーには

企画力と実行力がなかったからです。国とのパイプを強調してきた天下り官僚ですが、もう国とのパイプはありません。それどころか、北海道の財産を国に吸い上げられるパイプでしかありません。

今こそ、夢と希望と独立の気概のある自立プランが必要なのです。私は、18年間続いたテレビ番組「のりゆきのトークDE北海道」を終え、「北海道独立研究会」を作り、2年間北海道各地を歩き、農業漁業者や町のみなさんと語り、また東京の霞ヶ関の官僚達と語り合ってきました。その結果、北海道で今すぐやらなければならないプランが出来上がりました。もう中央官僚達からは「北海道は国のお荷物、いつまで日本にぶら下がっているのか」と言わせてはなりません。

その北海道の政策プラン集「佐藤のりゆきの新北海道デザイン」が出来上がりました。ぜひご一読ください。

公式HP

佐藤のりゆき

検索

変えよう!変わるう!北海道!私からの3つの提言

「自主自立」

北海道は、国の出先機関ではありません。国にお伺いを立てて、国の顔色を見ながら、国の姿勢に則って行うのは、地方自治ではないと私は常に考えております。ましてや、陳情する時代はもう終わったと考えているのです。国からの天下り官僚は、「国とのパイプ、国とのパイプ」と、まずその言葉を口にします。しかし、私は北海道の各市町村を回って、首長の皆様と語って来てわかったことでありますが、国とのパイプはもうないということでもあります。国とのパイプがあるという事は、国にとって便利なパイプがあると言う事で有り、北海道にとって良いパイプではないと、私は確信しております。

これは道内の首長の皆様方の考えもまったく同じ考えであります。北海道は原料供給基地、観光も安く買い叩かれ、東京（中央）に吸い取られている。それが国からの天下り官僚が言う「国とのパイプ」なんです。私は、地方自治、地方政府を意識して、この北海道の政策

に取り組んでおります。国の政策をアレンジすることが北海道の仕事ではありません。

この自治には、道民皆さんが協力することが必要であります。北海道の子どもたちのために、頑張っている若い人たちのために、そしてみんなの夢を実現するためにです。道民一人一人が自分の事として心をひとつにし、北海道づくりのことを共に考えましょう。

北海道には179の市町村があります。広域自治体である北海道庁がリーダーですが、大事なことはこの179市町村と、いかに心をひとつにしてタッグを組み、北海道の政策を進めていくべきだと思います。北海道を豊かに、いきいきとした場所につくりあげる為には、この179市町村の首長さんをはじめ、市民、町民、村民の皆さんと一緒に頑張る事だと思います。

本当の自治は自主自立、ここにこの柱を常に意識した政策を、これから作って参ります。

「企画力」と「実行力」、プラス「腕力」

企画力はいろんな分野で必要だと思います。例えばひとつの分野で言いますと、北海道の観光客は皆さん「増えている、増えている」と実感しているかのようではありますが、現職の知事が就任した2003年からの11年間で、観光客が増えたのは50万人足らずであります。外国からの観光客は86万人増えましたが、道外（国内）からの観光客は36万人減っています。差し引きすると、50万人の増加です。

11年間と言う非常に長い期間を考えると、ほとんど横ばいであると言っていいでしょう。果たしてこの11年間、北海道は観光に力を入れてきたと言えるでしょうか？ 私のプランは、観光客を4年で100万人増やすこと。そうすると、北海道の観光客の消費額は1000億円になります。（国内観光客の消費単価@70,000円・外国観光客の消費単価@122,000円で計算）

現在の観光予算は約6億5000万円しか使って来ていません。この6億5000万円だけではやはり足りないと感じています。予算を3倍程度（約20億円）に増額しようと考えております。この20億円の捻出については、「観光振興税」で増やします。1000億円の観光消費額ができるならば、20億円のお金をかけたとしても、消費額に対してたった2%相当です。

ではどうやって4年間で100万人の観光客を増やすか？ 国内の旅行者に関しては、私が直接46都府県に赴き、観光宣伝マンとして北海道の魅力をPRして歩きます。すべての県に行き、多くの街を訪ね、北海道の魅力をアピールしてまいります。このままですと、国内の観光客は北海道にやってくるでしょうか。これが企画力、実行力です。

プラス腕力、これは霞ヶ関や中央官僚との話し合い、闘いであります。東京に行き、官僚などと話しをしていると、会った人間の多くが、「北海道は情けない」と言っています。「いつまで北海道はこの姿を続けるんだ」と、こういうことを聞かされ、私はまた奮い立ちました。北海道はこう生きるんだ。北海道はこのプランをやるんだ。国の政策をアレンジするのではないのです。北海道は、北海道独自のプランをやる、それに国が協力をしると。やるなと言ったらケンカをする。このぐらいの気概がなくては北海道を豊かにすることはできないし、北海道を守ることはできないと思います。

私は命をかけてやります。企画力、実行力、腕力が、この11年間北海道にまったくと言っていいほどなかったものだと思っています。この三つの力がこれから必要になってきます。

「脱中央依存」

北海道の皆さんの、暮らしを守る、命を守る、そして未来をつくる。これは子どもたちの将来のためであります。命を守るということは、原発に依存しないというエネルギーの問題。そして、気がかりな幌延の高レベル放射性廃棄物処分場の問題。これは道条例で処分場にはしないと言うことになってますが、国はいま地方が手を挙げないならば、いろんな条件を勘案して、処分場のプランを出すと言っています。私はこの国の方針が、やがて幌延に最終処分場と言う事にならないか、心配であります。

私は幌延を最終処分場にするのは反対です。そう言う意味で命を守る、脱原発と考えておりますが、暮らしを守るということと、相反することになるかもしれないという部分が原発の再稼働の問題であります。

再稼働については、非常に悩ましい。つまり、北海道電力が再値上げという形をとり、そして再稼働をしないならば再々値上げということも言っております。再稼働したら、電気料金を下げると言っていますが、本当に下げられるのか？という心配もあります。処分まで含めた原発コストは決して安くはないんだということは、皆さんいろんなデータでよくお分かりだと思いますけれども、本当に再稼働すると電気料金を下げることができるのか？私は大変その辺についても疑念をいただいております。

電気料金の再値上げによって、どれほど私たち道民の暮らし、そして企業の皆さんが苦しんでいるか。その実態もよく私はわかっております。原発の再稼働については非常に悩ましいところでありまして、いろんな方々からいろんなアドバイスを受けております。企業家の皆さんからもいろんな話を聞いております。それらの様々な事柄を考え、私は再稼働については、国から再稼働を求められた場合は、道民の皆さんの意見をきちんと聞く。その方法として、道民投票を行う。そして、道民の代表である道議会議員の皆さんが、道民投票をもとに、真剣に議論をして決める。つまり、再稼働については道民の皆さんが決める。そういう形で望んでいきたいと思っております。

中央に依存しない、独自の北海道スタイルを作る。独自のスタイルは、民間の様な発想を取り入れ、「株式会社北海道」と言う概念を持ち合わせた運営を行う。道庁職員は大変優秀であります。私の知っている道庁職員の皆さんも大変に力のある、優秀な方です。優秀な行政マン、そこに民間の経営マンが加わることで、「株式会社北海道」は利益を生む地域になります。常にビジネスを考える北海道であります。北海道独自のスタイル、北海道スタンダードを作り上げたいと考えております。

佐藤のりゆき プロフィール

- ◆1949年(昭和24年)11月18日 旭川市生まれ。生後まもなく、札幌へ。
- ◆1968年(昭和43年)3月 札幌北高校卒業。
- ◆1972年(昭和47年)3月 北海道大学法学部卒業。
- 同年4月 北海道放送株式会社(HBC)アナウンス部に入社。
- ◆1994年(平成6年) 北海道のアナウンサー初のフリーに転身、各局の番組でキャスターを勤める。

- 趣味/読書、音楽鑑賞、旅行
- 好きな映画/好きな映画監督は山田洋次監督、好きな映画は「あなたが寝ている間に」
- 好きな食べ物/麺類、イカリリングフライ
- 尊敬する人/坂本龍馬、榎本武揚
- 信条、座右の銘/使命、懸命
- 免許・資格など/普通自動車免許、ソムリエドナール、中学教諭・高校教諭(社会)免許
- カラオケの十八番/もしもピアノが弾けたなら
- 身長、体重/身長165cm、体重65kg



北海学園大学で「就活応援セミナー」 「就活とワークルール」テーマに講演

来月の就活解禁に向けて北海学園大学I部自治会執行部主催の就活応援企画のセミナーが2月14日、同大学内で開催された。講師として若者雇用とブラック企業に詳しい齊藤勉組織対策局長が昨年に続き「就活とワークルール」というテーマで講演。ユーモアあふれる口調で受講生を引きつけ、ウェブサイトの活用や自分自身で会社を探す方法と注意点をアドバイスした。また、現存するブラック

企業のHPを実名で紹介しながらウェブサイトの危険性を暴露したため、講演後、学生の皆さんから囲まれて質問攻めに。今後は産別の協力もいただきながら、働く目線で気軽に相談できる少人数の「就活応援cafe」を近々に開催することになった。

〈この記事のアドレス〉<http://www.rengo-hokkaido.jp/whatsnew14/?p=1302>



おめでとう
ございます!

マンスリー新春パズル当選者決定

「MONTHLYれんごう北海道」252号(新春号)の新春パズル当選者20名が決定いたしました。当選者の方々は以下のとおりです。おめでとうございます。

クロスワードパズルの正解は「ユニオニオン」でした

新春パズルご当選者(敬称略・五十音順)

上田直子(深川市・自治労) / 大西洋(帯広市・JP労組)
岡本則幸(ニセコ町・北教組) / 川村和代(帯広市・情報労連)
小沼充(札幌市中央区・北教組) / 佐藤健一(岩見沢市・自治労)
齋藤正雄(帯広市・北教組) / 坂口勝利(札幌市西区・国公連合)
鈴木文男(函館市・情報労連) / 高橋俊輔(鷹栖町・北教組)

谷口文子(岩見沢市・情報労連) / 番水淳哉(深川市・自治労)
平川貞義(釧路市・北教組) / 藤盛薫雅(釧路市・自治労)
堀田孝(釧路市・北教組) / 宮崎互(留萌市・森林労連)
森田正治(札幌市豊平区・私教協) / 安田岳生(苫小牧市・紙パ連合)
山我英美(旭川市・国公連合) / 吉目木宏一(雨竜町・自治労)



3月の主な動き

- 北海道への要請行動
3日(火) 14:00 / 道庁
- 第1回メーデー実行委員会
5日(木) 13:30 / ポールスター札幌
- 第18回中央執行委員会
5日(木) 13:30 / 連合会館
- 3.8国際女性デー
7日(土) 13:00 / 京王プラザホテル
- 古賀会長とニューリーダーの直接対話
7日(土) 15:30 / 京王プラザホテル
- 2015春季生活闘争・統一自治体選挙闘争勝利!
全道総決起集会
9日(月) 18:00 / 札幌市民ホール
- 第3回男女平等参画推進会議
11日(水) 13:30 / ほくろうビル会議室

イベントカレンダー

- 春闘ヤマ場札幌パルコ前街宣
16日(月) 12:00 / 札幌パルコ前
- 春闘ヤマ場札幌駅前街宣
18日(水) 08:00 / JR札幌駅前
- 第6回執行委員会
18日(水) 10:00 / 連合北海道会議室
- 春闘ヤマ場地下鉄麻生駅前街宣
20日(金) 08:00 / ガーデンパレス

北海道知事選挙告示	3月26日(木)
札幌市長選挙告示	3月29日(日)
北海道議会議員・札幌市議会議員選挙告示	4月 3日(金)
道知事・道議・札幌市長・札幌市議選挙投票日	4月12日(日)